

sont confessés à l'occasion de cette belle clôture du jubilé de Léon XIII.

Rendons grâces à Dieu ; nos bons Canadiens aiment le Saint-Père, prient pour la conservation de ses jours et pour le triomphe de l'Église, qu'il défend avec tant d'intrépidité et de courage.

ROME, 11.—Au Consistoire de ce jour, le Pape a nommé cardinaux Mgr Dusmet, archevêque de Catane, Mgr Macchi, Major-dome, et Mgr d'Annibale, Assesseur du Saint-Office.

Son Eminence le Cardinal Jean-Baptiste Pitra est décédé, le 11 du courant, à Rome.

La Sacrée Congrégation des Evêques et Réguliers, a chargé Son Eminence le Cardinal Archevêque de Québec, de prendre certaines informations au sujet des difficultés du rév. Père Paradis. La nouvelle mise en circulation que l'Officialité de Québec allait s'occuper de cette affaire est inexacte.

MONSEIGNEUR TACHÉ.—L'illustre Archevêque de S. Boniface était ces jours derniers à Québec, l'hôte de Son Eminence le Cardinal Taschereau.

OTTAWA.—Une dépêche venue de Rome et adressée au rév. Père Célestin Augier, par Sa Grandeur Monseigneur Duhamel, archevêque d'Ottawa, annonce officiellement que Sa Sainteté Léon XIII, a daigné ériger canoniquement l'Université d'Ottawa, et lui conférer les mêmes droits, faveurs et privilèges qu'aux autres universités catholiques érigées canoniquement.

SAINT-HYACINTHE.—Monseigneur Moreau, évêque de Saint-Hyacinthe, vient de lancer un mandement promulguant les Décrets du Septième Concile Provincial de Québec.

NOTRE-DAME DE BEAUPORT.—Les paroissiens de Beauport ont dignement célébré la fête patronale de leur curé, dimanche dernier. L'église avait été très joliment ornée pour la circonstance. Pendant la messe, qui fut chantée par M. le curé, assisté des abbés Laplante et Delisle, on a fait de fort belle musique, et M. l'abbé J. Ruel, vicaire, a prononcé un sermon rempli des plus délicats sentiments. On remarquait au chœur : Mgr Cyrille Legaré, MM. Hoffmann, curé de Charlesbourg, V. Légaré, de Saint-Jean-Chrysostôme et E. Roy, du séminaire. Au bas chœur, des sièges d'honneur étaient occupés par Son Honneur le maire de Québec et par M. Hardy, maire de Beauport.

Après la messe, une adresse très riche-ment enluminée fut lue par M. le maire, et on offrit comme cadeau à M. le curé un calice et un ciboire de très grand prix. Le révérend M. Legaré répondit avec une éloquente émotion à ces témoignages de reconnaissance et de sympathie.

A 1 heure p. m., une petite fête intime réunissait plusieurs citoyens au couvent où les élèves ont célébré leur pasteur par des chants, des dialogues et des fleurs : le tout fait avec cette exquise délicatesse de forme et de sentiments, que les bonnes sœurs savent si bien enseigner à leurs élèves.

Cette jolie fête fait honneur à la paroisse de Beauport, et montre qu'elle sait apprécier le zèle et le dévouement de son vénéré pasteur.

PAROISSE PROJÉTÉE.—Son Eminence le Cardinal Archevêque de Québec a chargé le Rév. M. Thomas Lauzé, curé de Sainte-Germaine, de vérifier les allégations d'une requête, en date du 4 du courant, d'mandant l'érection canonique d'une paroisse qui comprendrait une partie des cantons Langevin, Ware, Bellechasse, et Daaquam, dans les comtés de Dorchester et de Bellechasse, et déjà connue sous le nom de Sainte-Justine de Langevin.